

Wernigerode, 24. April 2017

Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartnerin für Presseanfragen: Annett Röseler, Tel.: 03941/43-470201

Harzsparkasse und KreisSportBund Harz e.V. besiegeln dreijährige Partnerschaft



Am 19. April 2017 unterzeichneten die Harzsparkasse und der KreisSportBund Harz e.V. den Sponsoringvertrag bis zum Ende des Jahres 2019.

Die Harzsparkasse sieht über ihr Kerngeschäft der Finanzdienstleistungen hinaus eine besondere Verantwortung für ihre Region als Ganzes. Aus diesem Grund engagiert sie sich seit vielen Jahren für die Unterstützung des ehrenamtlichen Engagements im Sport und fördert den KreisSportBund Harz e.V. als Hauptsponsor.

Mit insgesamt 166.000 Euro unterstützte die Harzsparkasse im Jahr 2016 aus Spenden, Sponsoring und PS-Zweckerträgen die Sportförderung im Landkreis Harz. Weitere 41.000 Euro wurden aus den drei eigenen Stiftungen ausgeschüttet.

Harzsparkasse und Kreissportbund zogen während des Pressegespräches auch Bilanz über die erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 2016 und stellten größere Projekte zunächst für das Jahr 2017 vor, die von der Harzsparkasse als Hauptsponsor durch den KreisSportbund Harz e.V. exklusiv präsentiert werden. Dazu gehör(t)en:

- ◆ Sportlerehrung des Harzkreises im Kinder- und Jugend-, sowie im Erwachsenenbereich am 10. März 2017 in der Europaschule „Am Gröpertor“ in Halberstadt
- ◆ Turnier der Tausend des Kreisfachausschusses Fußball in Halberstadt
- ◆ Bambini-Fußballturnier in Halberstadt
- ◆ Sportprojekttag der Grundschulen des Harzkreises im Sommer 2017 (Grundschulen treffen sich mit je Schülern zu Wettkämpfen im leichtathletischen Dreikampf und im Zweifelderball)
- ◆ KreisKinder- und JugendOlympiade, ausgeschrieben in 22 Sportarten
- ◆ 22. Harzer Senioren-Sportfest/Harzer Sportspiele 2017
- ◆ Weihnachtsturnen des VfB Germania Halberstadt im Dezember 2017

Außerdem bereichert der Kreissportbund Harz e.V. mit der Monster-Riesenrutsche „Jurassic“, dem Spielmobil der Sportjugend und personeller Betreuung drei Veranstaltungen der Harzsparkasse im Jahr 2017.

„Sport fördern heißt Standorte lebenswert machen“, begründet Werner Reinhardt das sportliche Engagement seines Instituts.